
 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung des SSV von 1894 e.V. am 10.06.2024 

Teilnehmer: Stephan Sollberg (Vorsitzender), Christian Hafften (stellv. Vorsitzender), Jörg Zimmermann (Schatzmeister), Andreas Gerstner 
(Vorstand Hafen), Mattes Scholze (Vorstand Regatten), Rasho Janew (Jugendwart), Jürgen Buchwald (Vorstand Umweltschutz), Fridtjof Richter 
(Vorstand Sport), Carola Volkmann (Geschäftsstelle). 

TOP Bezeichnung Inhalt Verantwortlich 

1 Verein • - div. 

2 Finanzen  Der Jahresabschluss 2022 wurde beim Finanzamt eingereicht. Schatzmeister 

3 Bootshaus / 
Clubraum / 
Gaststätte 

 Sanierung des Wasserschadens: der Wiederaufbau ist weitestgehend abgeschlossen. Die laut 
Protokoll festgestellten Mängel werden in den nächsten Tagen beseitigt. 

 Sanierung der Fassade an der Ostseite des Clubhauses: die Vorgespräche mit einer Fachfirma 
werden jetzt umgesetzt. 

Vorstand Technik 

4 Gästehafen / 
Liegeplätze 
/Hafengelände 

 Die Fäkalienpumpe ist erneut defekt, eine Reparatur ist nicht mehr möglich. Der geschäftsführende 
Vorstand wird beauftragt eine Neuanschaffung zu prüfen. 

 Aus gegebenem Anlass beschließt der Vorstand, dass ab einem Pegelstand von 1,33 (gemessen am 
Motorbootschuppen) Kontakt mit dem StALU Westmecklenburg aufzunehmen ist zwecks weiterer 
Maßnahmen zur Vermeidung von Schäden auf unserem Gelände. 

Vorstand Hafen, 
Vorstand Bau 



 

 

5 Jugend/ 
Trainings-
gemeinschaft (TG) 

 Die Jugendabteilung ist voll im Regattabetrieb. Exemplarisch die Ergebnisse des Optimal:Cup in 
Röbel bei dem alle Segelklassen des SSV am Start waren: Souverän siegten Moritz Borowiak und 
Noel Theiner bei den 420ern. Bei den ILCA 4 konnte Timeon Rieckhof den 6. Platz ersegeln. Bei den 
Opti As siegte Jonas Krüger (SSV). Für den SSV belegten Alwin Eggert Platz 10 und Tobias Janew Platz 
12. Sein eigenes Geschenk zum 9. Geburtstag machte sich Fabian Janew bei den Opti Bs, indem er 
den Gesamtsieg holte und wie alle Gewinner den Wanderpokal als Goldene Schallplatte mit nach 
Hause nehmen konnte. Über einen kleinen Pokal freuten sich noch Nora Böhme (Platz 13) und 
Leopold Thiede (Platz 14). Allen herzlichen Glückwunsch. 

Jugendwart 

6 Regatten / Sport • Inklusive Segelevents (Wendekurs der Turning Point Stiftung (13.-15.09.24) und Inklusiver 
Länderpokal (03.-04.10.24): die Vorbereitungen dazu laufen, problematisch ist weiterhin die Helfer-
Situation. Helfer mit sozialem Engagement werden für beide Veranstaltungen daher noch 
weiterhin gesucht (bitte in der Geschäftsstelle telefonisch oder per Mail buero@ssv1894.de 
melden). Für den Inklusiven Länderpokal im Oktober hat die Ministerpräsidentin die 
Schirmherrschaft übernommen. 

• Die 2. Eisheiligenregatta ist erfolgreich geplant und durchgeführt worden. Unser Dank gilt allen 
Verantwortlichen und Beteiligten. 

• Ersatzbeschaffung Motor des «Blauen». Der Motor wurde am 14.05.2024 erworben, eine 
Kostenübernahme durch das LAGuS steht allerdings noch aus. 

Vorstand Regatten, 
Vorstand 
Veranstaltungsman
agement, 
Vorstand Technik, 
Schatzmeister, 
Vorsitzender 

7 Sponsoring / 
Öffentlichkeits-
arbeit 

• - Vorstand 
Sponsoring  

8 Veranstaltungen • Das Vereinsfest am Samstag, dem 29.06.2024 wird aufgrund fehlenden Interesses der Mitglieder 
(mehrfache Helferaufrufe blieben ohne jegliche Antwort) abgesagt. Der Vorstand beschließt, dass 
das fehlende Interesse auch zum Thema der kommenden Mitgliederversammlung gemacht wird. 

Vorstand 
Veranstaltungsman
agement 

9 Umwelt • Am Mittwoch, dem 19.06.2024 wird um 10 Uhr der neue Hafen auf Kaninchenwerder eingeweiht. 
Mitglieder sind mit ihren Booten gern gesehene Gäste. 

• Am 10.04.24 hatte das StALU die Steuerungsgruppe zur “Freiwilligen Vereinbarung Naturschutz, 
Wassersport und Angeln im Vogelschutzgebiet Schweriner Seen” eingeladen. Es wurden Ergebnisse 
einer Studie zur Wirksamkeit vorgestellt und Fragen des weiteren Vorgehens erörtert. Festgestellt 

Vorstand 
Umweltschutz 



 

 

wurde, dass die Umsetzung der Freiwilligen Vereinbarung erfolgreich ist. Nicht eingehalten wurde 
von einem Teil der Nutzer der vereinbarte Abstand zum Schilfgürtel (mindestens 30 m). Es bestand 
Einvernehmen in der Runde, dass die Einhaltung der Abstände und der Verzicht auf das Befahren 
von Lücken im Schilfgürtel wichtig ist, um sowohl die Schilfbestände als auch die stark rückläufigen 
Wasservogelbestände zu schonen. Sowohl Wassersportler als auch Angler werden gebeten, dies 
stärker zu berücksichtigen. Eine ausführlichere Darstellung der Ergebnisse und des weiteren 
Vorgehens erfolgt im Verklicker.   

10 Personalia   

11 Mitgliederwesen • Neuaufnahmen: Aktives Mitglied: Andy Walter,  
Kind zu Vollmitglied: Artemis Raatschen, 
Ehepartner: Angela Fischer, 
Junioren in Ausbildung oder Studium: Lisa Retterath, Franziska Genske, 
Passive Mitglieder: Stefanie Rosemarie Sattler, Sören Boblitz, Ina Pahl 

• Kündigung: keine 

• Gestorben: keine 

Geschäftsstelle 

Entschuldigt: Kai Erichsen (Vorstand Technik), Dirk Joost (Vorstand Veranstaltungsmanagement), Jakob Lenz (Vorstand Öffentlichkeitsarbeit / 
Sponsoring), Benedikt Ruhkamp (Vorstand Bau) 

 

Nächste Vorstandssitzung: 08.07.2024, 19:00 Uhr  Protokollführer:  Carola Volkmann und Stephan Sollberg 


